



ききょう

10月号



修学旅行・校外学習を実施

新型コロナウイルスの感染防止のため延期していましたが修学旅行を10月5日（月）～7日（水）に実施することができました。多くの学校が中止や方面変更をする中、当初の予定通り京都・奈良方面に行けましたのは、保護者の皆様の御理解のお陰と感謝しております。感染予防のため不自由な面もあったかと思いますが、幸い天候にも恵まれすばらしい修学旅行となりました。生徒たちは誰一人体調を崩すこともなく、充実した3日間を過ごし、最高の思い出をつくることができたのではないかと思います。また、1・2年生は10月5日（月）に校外学習を実施しました。1年生は茶臼岳の登山と南ヶ丘牧場へ、2年生は職場体験を含めて那須ハイランドパークへ出かけました。1年生の茶臼岳は山頂付近にガスがかかり、途中下山となりましたが、1・2年生とも楽しい1日となりました。



修学
旅行



1年 校外学習



2年立志記念 校外学習



- 【久保賞】小倉雅恋(2年) 【敬称略】
- 【教育会長賞】相馬結文(1年)、河上元喜(2年)
- 【芸術協会賞】飯村 昂(1年)、檜山鈴実(3年)
- 【造形教育研究会賞】横堀彩乃(1年)、高津戸優那(2年)、生井陽菜乃(3年)
- 【運営委員長賞】古内るい(1年)、磯実知佳(3年)
- 【芸術祭賞】見目圭汰(1年)、佐野優香(1年)、山本ゆうな(1年)、浦井里菜(1年)、近澤愛姫(2年)、古田土明香里(2年)、古内小夏(2年)、秋山 海(3年)、大越詩子(3年)

芳賀教育美術展で 多数入賞



小倉雅恋「夕暮れの帰り道」

お知らせとお願い 10月24日(土) 桔梗祭

今年の桔梗祭は、新型コロナウイルス感染予防のため、合唱コンクールへの保護者の皆様の入場は、お子様の在籍している学年に限り一家族一名とさせていただきます。御不便をおかけしますが、御理解の上、御協力をお願いします。

